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Wir sind gemeinsam auf Mission! Unser Wissen und Verstehen von Gott und unsere Fruchtbarkeit 

wachsen, wenn wir unseren Glauben teilen. Wenn Gott durch uns wirkt, wirkt er auch in uns.

Denke darüber nach, was in dir und in den Menschen um dich herum geschieht, wenn du deinen 
Glauben an Gottes Erlösung durch Jesus mit anderen teilst.

Vergleiche die Beschreibungen des Flusses Gottes in Eden (1.Mose 2,8-10), bei Hesekiel (Hesekiel 47,6-
12) und bei Johannes (Offenbarung 22,1-5). Was haben sie gemeinsam?

Psalm 40,10-11: Was wollte der Psalmist nicht verbergen?

Petrus 3,15 und Kolosser 4,5-6. Sei immer __________________; mache das Beste aus ______________.
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Überblick

Zusammenfassung

Philemon 1:6 Das Teilen des Glaubens hilft uns, Gott zu erkennen und zu verstehen.

Hesekiel 47:6-12
Der Strom Gottes fließt durch uns und bringt Leben in Überfluß (Joh 10,10), 

Fruchtbarkeit und Heilung für die Menschen um uns herum.

Hesekiel 47:6-12
Wenn wir den Fluss Gottes nicht durch uns fließen lassen, wird unser Leben 

stagnieren, wie ein Sumpf oder ein Moor.

Jona 1-4
Obwohl Jona rebellisch war, benutzte Gott ihn, um Ninive zu verändern. Gott 

wirkte auch an Jona, um sein Herz und seine Einstellung zu verändern. Ninive 

und Jona wurden beide gerettet!

Tiefer eintauchen



Aufwärmen

Wissen

Teilen

Leben

Diskussionsleitfaden

Teile deiner Gruppe etwas mit, das dich leidenschaftlich interessiert oder dir Spaß macht. 
Vielleicht ein Lieblingsrezept, ein Hobby, ein Film oder ein Buch.
Wie hat dein Glaube dein Leben beeinflusst? Erzähle eine Geschichte, wie ein Gebet erhört wurde, 
ein Bibelvers dich beeindruckt hat oder jemand etwas Nettes oder Hilfreiches für dich getan hat.
Erzähle eine Geschichte, wie du deinen Glauben mit jemandem geteilt hast. Hattest du das 
Gefühl, etwas bewirkt zu haben, wurdest du herausgefordert oder hast du etwas Neues über dich 
oder deinen Glauben an Jesus gelernt?

Wie glaubst du, dass das Teilen deines Glaubens dein Wissen und dein Verständnis von Gott 
verbessert?
Sprich über den Fluss Gottes. Wenn die Fische diejenigen sind, die wir erreichen, wenn die Frucht 
das Ergebnis von Gottes Wirken in uns ist und wenn die Blätter die heilende Wirkung sind, die 
unser Glaube auf eine verwundete Welt haben kann, dann stelle dir diese Fragen: Versuchen wir, 
Menschen wie uns zu erreichen, oder hat Gott einen anderen Plan? Ist die Frucht des Geistes 
(Galater 5,22-23) für unseren eigenen Verbrauch oder zum Nutzen anderer? Wie bringt das 
Evangelium Heilung und Hoffnung für die Menschen um uns herum?
Wie wirkte Gott an Jona und gleichzeitig durch ihn? Warum verwirft Gott Jona nicht wegen seiner 
Rebellion?

Setzt euch in Zweiergruppen zusammen und übt, in weniger als zwei Minuten eine aktuelle 
Glaubenserfahrung zu erzählen. Helft euch gegenseitig, die Geschichte zu „verfeinern“ oder zu 
verdeutlichen.
Sprecht gemeinsam über jemanden, mit dem ihr euren Glauben gerne teilen würdet. Nehmt euch 
ein paar Minuten Zeit, um für diese Person zu beten.

Wie kannst du es dir zur Gewohnheit machen, jeden Tag deinen Glauben weiterzugeben? Vielleicht 
kannst du jeden Tag damit beginnen, für Gelegenheiten zu beten, deinen Glauben zu teilen, damit 
du diese Gelegenheiten besser nutzen kannst.
Nimm dir vor, mit anderen Menschen aus verschiedenen Gemeinden oder Organisationen in 
Kontakt zu kommen, die ihren Glauben auf unterschiedliche Weise weitergeben. Versuche, mit 
ihnen auszugehen, um praktische Schritte zu lernen, die dir helfen können.
Plant eine Gruppenaktion, bei der ihr gemeinsam Obdachlosen oder Menschen, die an einem 
Bahnhof oder einer Tankstelle „abhängen“, helft. Nehmt z.B. Kaffeeflaschen und belegte Brote 
mit.
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We're on a mission together! Our knowledge and understanding of God and our fruitfulness grow 

when we share our faith. When God works through us, he also works in us.

Think about what happens in you and in the people around you when you share your faith in God's 
plan of salvation worked out through Jesus.

Compare the descriptions of the River of God in Eden (Genesis 2:8-10), and as described by Ezekiel 

(Ezekiel 47:6-12) and by John (Revelation 22:1-5). What do they have in common?

Psalm 40:9-10. What was the Psalmist not willing to hide?

1 Peter 3:15 and Colossians 4:5-6. Always be __________________; make the best use of ______________.
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Overview

Review

Philemon 1:6 Sharing what we believe helps us to know and understand God.

Ezekiel 47:6-12
The river of God flows through us and brings life in abundance (John 10:10), 

fruitfulness and healing to those around us.

Ezekiel 47:11
If we do not allow the river of God to flow through us, then our lives will become 

stagnant, like a swamp or a marsh.

Jonah 1-4
Even though Jonah was rebellious, God used him to bring change to Ninevah. 

God also worked on Jonah to change his heart and his attitude. Both Ninevah 

and Jonah were saved!

Dig Deeper



Warm Up

Know It

Share it

Live it

Discussion Guide

Share something you are passionate about or enjoy with your group. Perhaps a favourite 
recipe, hobby, film or book.
How has your faith affected your life? Share a story of how a prayer was answered, a Bible 
verse resonated with you, or someone did something kind or helpful for you.
Share a story about something you experienced when you shared your faith with 
someone. Did you feel effective, or were you challenged, or did you learn something new 
about yourself or about your faith in Jesus?

How do you think sharing your faith increases your knowledge and understanding of 
God?
Talk about the river of God. If the fish are those we reach, the fruit is the result of God's 
work in us, and the leaves are the healing impact our faith can have on a hurting world, 
ask these questions: Are we trying to reach those like us, or does God have a different 
plan? Is the fruit of the Spirit (Galatians 5:22-23) for our own consumption or for the 
benefit of others? How does the Gospel bring healing and hope to those around us?
How did God work on Jonah while working through him? Why didn't God reject Jonah 
because of his rebellion?

Sit in pairs and practise sharing a recent faith experience in less than two minutes.  Help 
each other to 'refine' or clarify the story.
Talk together about someone you would like to share your faith with. Take a few minutes 
to pray for this person.

How can you get into the habit of sharing your faith every day? Perhaps starting each day 
by praying for opportunities to share your faith will enable you to be more aware of 
opportunities that arise.
Plan to make contact with others from different churches or organisations who are active 
in sharing their faith in different ways. Try to go out with them to learn practical steps 
that might help you.
Plan a group event where you go out together and serve the homeless or people 'hanging 
out' at a railway station or fuel station. For example, take flasks of coffee and sandwiches.


